

PROVINCIA | Igualdad y Bienestar Social

La Plataforma Cordobesa contra la Violencia a las Mujeres, se suma a la organización de Colectivos Sociales de Córdoba

Desde ambas plataformas se ha querido hacer un llamamiento a los colectivos de la provincia para que se adhieran a esta iniciativa ciudadana

Redacción

Domingo 9 de octubre de 2011 - 13:09



La Plataforma de Colectivos Sociales de Córdoba, de la que forman parte más de una decena de organizaciones junto a los sindicatos CCOO y UGT, cuenta ya con la participación de la Plataforma Cordobesa contra la Violencia a las Mujeres, porque, según la portavoz, Carmen León, “no podemos permitir que las medidas de reducción del gasto social sigan afectando a las personas que más lo necesitan”.

Del mismo modo, en opinión de León, “no es únicamente la sociedad patriarcal y los valores machistas los que provocan directamente la violencia a las mujeres, sino que los recortes en gasto social, las privatizaciones de los servicios públicos, el recorte de pensiones, la pérdida de derechos laborales son causantes directos de mantener en situaciones de dependencia y de marginación social y económica a muchas mujeres que se ven incapaces de escapar de las garras de los maltratadores.”

Desde ambas plataformas se ha querido hacer un llamamiento a los colectivos de la provincia para que se adhieran a esta iniciativa ciudadana, que el próximo viernes se sumará, a su vez, a las organizaciones sindicales en la gran manifestación que tendrá lugar a partir de las 20.00 horas con motivo de la Jornada por el Trabajo Decente.

Así, la Plataforma de Colectivos Sociales rubricará un manifiesto en el que mostrará su repulsa a los recortes sociales que se están llevando a cabo y en el que se reflejarán las exigencias de los colectivos que la conforman para salir de la crisis económica. Entre dichas exigencias, se plantea que en los próximos presupuestos no haya recortes en el gasto social.